

Lieser Josefhütte erstrahlt in neuem Glanz



Einweihung der neuen Josefhütte am Grillplatz Hilmesberg in Liesen (v.l. Ortsvorsteher Ulrich Brieden, Martin Schneider, Pastor Humpert, Bürgermeister Michael Kronauge, Jörg Moczarski und Thorsten Dollberg)

Gemeinschaft und Ehrenamt, das sind die Schlagwörter mit dem der Skiclub Liesen ein echtes Prachtstück zu Wege gebracht hat. Im Jahr 2009 setzte sich der Vereinsvorstand zusammen und beriet über die Möglichkeiten die Josefhütte zu renovieren. Seit 1974 war die kleine Hütte am Grillplatz am Hilmesberg Schauplatz manch fröhlicher Feier gewesen, doch der Zahn der Zeit war auch ihr inzwischen anzusehen. Im Oktober 2009 fiel dann der Startschuss und die Lieser hatten sich einiges vorgenommen.

12

Rundblick Hallenberg und Medebach – 37. Jahrgang – Nr. 18 – 05. September 2014 – Woche 36 – www.rundblick-hallenberg-medebach.de

men. Gut 4000 ehrenamtliche Stunden stemmten die Vereinsmitglieder gemeinsam mit fleißigen Rentnern und ehrenamtlichen Helfern um dieses Projekt verwirklichen zu können. „Wo fangen wir an, und wo hören wir auf! Diese Frage hat uns in den letzten Jahren immer wieder beschäftigt“, erklärte Jörg Moczarski, 1. Vorsitzender des Skiclub Liesen, am vergangenen Samstag bei der feierlichen Einweihung der nagelneuen Josefhütte. Er dankte den zahlreichen Helfern und Spendern, ohne die die Neugestaltung nicht umsetzbar gewesen wäre. Gut 100 qm misst die neue Hütte incl. einer überdachten Terrasse die zum Verweilen einlädt. Auch die Außenanlage wurde liebevoll gestaltet. Hallenbergs Bürgermeister Michael Kronauge erklärte in seinem kurzen Grußwort: „Mit einem hohen Maß an ehrenamtlichem Einsatz, so werden in Liesen die Dinge angefasst und umgesetzt!“ Im Hinblick auf die vielen Stunden die die Lieser in ihrer Freizeit mit dem Neubau be-



schäftigt waren, galt sein Dank auch den Ehefrauen, die ihre Männer in dieser Zeit seltener zu Gesicht bekamen. Und fügte hinzu: „Wenn ihr nachher nach Hause geht, dann drückt eure

Frauen mal richtig!“ Liesens Ortsvorsteher Ulrich Brieden gab einen kurzen Rückblick auf die Geschichte der Josefhütte am Hilmesberg, bevor Pastor Humpert die Weihung vornahm. Im An-

schluss konnte dann ausgiebig erprobt werden, das auch die neue Josefhütte ihrer Vorgängerin in Sachen Feierbeständigkeit und Gemütlichkeit in nichts nachsteht.